



*Ganz still und leise, ohne ein Wort,
gingst Du von Deinem Leben fort.
Du hast ein gutes Herz besessen,
nun ruht es still und unvergessen,
es ist so schwer, es zu verstehn,
dass wir Dich niemals wiedersehn.*

In tiefer Trauer nehmen wir Abschied von meiner geliebten Ehefrau, unserem lieben Mami, Grosi, Schwester, Schwägerin und Freundin

Frieda Magdalena Meier-Krebsler

7. April 1935 – 16. Oktober 2016

Nach einem erfüllten Leben ist sie im Pflegeheim Nidelbad, wo sie die letzten 2 Monate verbrachte, kurz vor unserem 53. Hochzeitstag, friedlich eingeschlafen. Es ist schwer zu akzeptieren, dass Frieda nicht mehr unter uns weilt, und wir werden sie als fröhlichen und hilfsbereiten Menschen stets in unseren Herzen tragen.

In Liebe:

dein Ehemann Louis

deine Söhne André und Lara mit Céline und Yanik

Ralph und Rägi mit Ramona und Sandra

Daniel und Claudia mit Linda

Verwandte, Freunde und Bekannte

Der Trauergottesdienst findet am Donnerstag, den 27. Oktober um 14 Uhr in der katholischen Kirche in Kilchberg statt. Die Urnenbeisetzung wird im engsten Familienkreis durchgeführt.

Anstelle von Blumen gedenke man der Stiftung Synapsis-Alzheimer Forschung Schweiz AFS: Postkonto 85-244800-5, IBAN CH04 0900 0000 8524 4800 5 mit Vermerk „Frieda Meier“

Traueradresse: Louis Meier, Bächlerstrasse 21, 8802 Kilchberg